
 

 

Rechenschaftsbericht 2022     
 
Im Jahr 2022 konnten wieder viele Veranstaltungen ohne große Einschränkungen 
stattfinden.  
Der Jugendaustausch über den Jugendclub mit Birmingham musste jedoch wieder 
abgesagt werden, da sich die Reisemöglichkeiten und die Kontakte nach England als 
schwierig gestalteten. 
 
Einige Veranstaltungen konnten umgesetzt oder mit unserer Beteiligung stattfinden:  
 

 Teilnahme an den 26.Gedenktag an alle Opfer rassistischer Gewalt am 16.6.2022 
mit Einweihung einer Stehle an der Noel-Martin Brücke. 

- Am Samstag, den 13.08.2022 um 21:30 Uhr fand das Open Air Kino mit Kinokultur 
Rosenheim auf der Festwiese statt; Es wurde der Film „Die Goldfische“ gezeigt. Ein 
Dankeschön an Karusseit, der wieder den LKW für die Leinwand zur Verfügung 
gestellt hat. Der Film war wieder ein voller Erfolg mit vielen Besucher und toller 
Stimmung. Die Kinokulturleute wurden wieder bei der Vorsitzenden untergebracht 
und versorgt. 

- Jahreshauptversammlung fand am 30.5.2022 mit Entlastung des Vorstands statt. 
- Am 23.9.2022 fand die Buchlesung mit Yvonne Zitzmann in Kooperation mit der 

Gemeindebibliothek statt. Es kamen ca. 20 BesucherInnen und es war eine sehr 
interessante und persönliche Lesung. Der Eintritt war frei. 

- Der Weihnachtsmarkt fand am 11.12.2022 von 15-19 Uhr auf dem Bahnhofsvorplatz 
in Mahlow statt. Der Verein hatte einen Glühweinstand, der von Vereinsmitgliedern 
und Freunden betreut wurde. Von den Einnahmen wurde wieder das 
Kinderkarussell finanziert, was auch rege von den Kindern angenommen wurde.  

- Am 23.12.2022 um 18 Uhr fand das Weihnachtssingen auf dem Marktplatz im 
Wohnpark Mahlow statt. Der Verein bot auch da Glühwein und Kinderpunsch an. 

- Regelmäßige Yogakurse für Erwachsene in Dahlewitz mit Beate Wagner fanden 
weiterhin statt. Ab Herbst bot Beate montags eine zweite Yogazeit an, da der Bedarf 
stieg. 

Der Vorstand kommunizierte im Jahr hauptsächlich über kurzem Weg. Die Mitglieder 
wurden über die Veranstaltungen informiert und eingeladen Leider konnte die Homepage 
und die Pressearbeit aus Zeitmangel nicht weiterentwickelt werden oder im Netz besser 
auffindbar. Die Vorsitzende bedankt sich bei den beiden Vorstandsmitgliedern für die gute 
Zusammenarbeit, den Austausch und die schnelle und unkomplizierte 
Entscheidungsfindung. 
Es wurden für das neue Jahr 2023 die Anträge für die laufende Vereinsförderung, sowie 
wieder für Veranstaltungen über die Vereinsförderrichtlinie am 3.Januar 2022 bei der 
Gemeinde Blankenfelde-Mahlow gestellt. Gelder wurden im Ausschuss Soziales und Kultur 
im März 2022 zum Teil bewilligt.  
  
Vera Hellberg (Vorsitzende)                                                                                                                   


